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Membros presentes 

Entidade Representante 

CETESB Suely Martinelli (S) 
CETESB  Lúcia Vidor de Sousa Reis (T) 
DAE Valinhos Angela M Santiciolli (S) 
DAE Sumaré Antonio Carlos Cometti (S) 
GVE XX Piracicaba Ana Carolina Camargo 
GVS XX Piracicaba Luiz Ubirajara Oliveira de Barros (T) 
Barco Escola Lucas Felipe de Oliveira (S) 
P.M de Itupeva Renata Verardo 
P.M de Itupeva Andressa Juliana Boldrin (S) 
P.M de Nova 
Odessa 

Jorge Pereira Fagundes (S) 

SAEAN Meire Aparecida Matheus Braga (T) 
SORIDEMA Dejanira de Franceschi de Angelis (T) 
UNESP Maria Aparecida Marin-Morales (T) 
VISA- Sta 
Gertrudes 

Adriana Fabiana Corrêa   

 
Membros Ausentes com justificativa 

Entidade Representante 

PM de 
Americana  

Antonio Geraldo Giubina  

 

FT UNICAMP Marta S. G Pires 

SANASA   Ana Cristina Penteado P. Pinto 

ASSEMAE Rogério Padula Santamaria 
 

Membros Ausentes sem justificativa 

Entidade 

ABCON 
CIESP 
DAAE RIO CLARO 
DAE JUNDIAI 
DAE SANTA BÁRBARA 
DAAE 
PM DE RIO CLARO 
PM DE SALTO 
SAAE AMBIENTAL SALTO 
SEMAE 
SABESP 
 

Convidados 

Entidade Representante 

Barco Escola Ianara Favaro de Campos 
COMDEMA JUNDIAI Massa Okazaki 
  

 (T) - Titular       (S) Suplente           (R) Representante 

 

1.Pauta:  A pauta e a convocação da reunião foram 

enviadas aos presentes por meio de mensagem 

eletrônica no dia 22 de Agosto de 2011. 2. Abertura da 

10ª Reunião Extraordinária: A abertura da Reunião foi 

realizada pela Coordenadora Dra. Dejanira, que 

agradeceu a presença de todos. Informou sobre a 

reunião do dia 22 de agosto de 2011 e relatou sobre o 

ENCOB, onde cada câmara Técnica poderá levar 2 

representantes. 3. Leitura da ata da 9° Reunião 

Extraordinária da CT-SAM: A Dra. Dejanira pediu para 

a Secretária Adriana ler a Ata, que foi aprovada por 

unanimidade. 4. Palavra aberta aos membros; Sr. Luiz 

Ubirajara citou as áreas contaminadas como foco 

importante para o planejamento da câmara, a Sra. 

Adriana completou que temos várias áreas 

contaminadas na região da bacia com contaminação de 

águas superficiais e subterrâneas que são monitoradas 

pela CETESB, e pelas VISAS Municipais, que têm 

algumas dificuldades no andamento do processo de 

trabalho nestas áreas contaminadas. A Dra. Dejanira 

indagou se todos os presentes sabiam o significado do 

termo “Saúde Ambiental”, informando que este termo 

é usado para  ações de qualidade ambiental que pode 

influenciar a saúde humana, por isso, esta ligada 

diretamente ao homem, e que o plano de bacias 2010 

– 2020 não contempla um PDC ( Programa de duração 

continuada ) ou qualquer ação sobre saúde ambiental. 

Ressaltou a importância desta câmara e também 

colocou como uma proposta para esta gestão da CT-

SAM trabalhar na criação ou na inclusão no Plano de 

bacias 2010 -2020 de uma PDC – Capacitação Técnica 

sobre saúde ambiental fatores bióticos e abióticos. A 

Sra. Lucia solicitou a secretária Adriana que 

encaminhasse aos membros, por mensagem 

eletrônica, o Plano das Bacias PCJ 2010-2020: 

Ações específicas por Sub-programas, para que 

todos tenham conhecimento dos PDCs. A vice-

coordenadora ressaltou ainda que mudar uma 

legislação é complicado e que, talvez, fosse mais 

fácil incluir o tema em um PDC em que se encaixe 
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saúde ambiental. Sugeriu solicitar ajuda neste 

termo à agencia de bacias com o Sr. Moretti e 

encaminhar ofício sobre a importância da inclusão 

da CT-SAM no plano de Bacias. A Dra. Marin 

colocou a importância da nossa câmera e que há 

interpretações erradas sobre a CT-SAM, 

ressaltando a importância de esclarecer aos 

membros o enfoque da nossa câmara técnica e 

incluir no plano de Bacias. Sr. Carlos relatou 

problema dos fenóis na água captada do Rio 

Atibáia em Sumaré, indagando se haverá uma 

ação sobre qualidade deste rio. 5. Elaboração do 

Planejamento anual 2011, 2012 da CT-SAM: Após 

discussão dos membros, ficou assim organizado o 

Planejamento anual: Item 1: Explanação do Plano 

de Bacias – Agendado para a Reunião do dia 20 de 

setembro, em Rio Claro, pelo Sr. Eduardo Cuoco 

Léo da Agencia de Bacias PCJ. Item 2: Discussão 

sobre a Revisão da Portaria 518 e as dificuldades 

dos municípios em atender esta portaria. 

Agendada para 22 de novembro em Santa 

Gertrudes – a agendar com a Professora Gisela de 

Aragão Umbuzeiro FT/UNICAMP. Item 3: Fórum 

de saúde ambiental ( discutir as interfaces entre 

saúde e meio ambiente). 23 de Março de 2012  - 

Museu da água – Piracicaba. Lançar editais ( 

demanda induzida ), para programas de pesquisa 

para avaliar as condições da Bacia. Item 4:   

Conhecer os índices de qualidade das águas 

superficiais praticados pela CETESB; Conhecer a 

situação das principais captações de água para 

abastecimento público das bacias, quanto à 

qualidade da água bruta e da água tratada; Como 

contribuir com os municípios na escolha de 

futuros mananciais. (item 4,5 e 8 da proposta da 

Lucia ).  Item 5: Atribuições da CETESB, VISA E VE – 

quanto a área de Saúde Ambiental. (Foco). 6. 

Encerramento: Nada mais havendo a tratar, a Sra. 

Dejanira, agradeceu a presença de todos e foi dada por 

encerrada a reunião. 

 

 


